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日曜日、全地区民を対象にした 「 ＡＥＤの講習会 」 を行ないますの

ほたる会館、設置完了！

金ヶ峠公民館、設置完了！

音声ガイダンスとシンプルな操作で、
どなたでも扱えます！

（ １ ）
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　　○　１０月１９日 （ 金 ） ・・・ 交付決定
　　○　１０月１９日 （ 金 ） ・・・ 請求書提出
　　○　１０月３０日 （ 火 ） ・・・ 農林水産課協議

　　○　１２月　５日 （ 水 ） ・・・ 行政財産使用許可証交付

（ ２ ）

守り育てることがいかに大切か、子供と
共に大人も学べる、非常に有益な１日
でした。

　　○　１０月３１日 （ 水 ） ・・・ 補助金入金
　　○　１１月２２日 （ 木 ） ・・・ 行政財産使用許可申請

本年度の 「 まちづくり活動特別補助金 」 は、「 自主防災組織
設立事業 」 と 「 鳥獣対策事業 」 の２本柱で９月２５日 （ 火 ） 付け
で申請しました。その中で 「 ＡＥＤ （ 自動体外式除細動器 ）」 を
導入する前者事業は、
　　○　１０月　４日 （ 木 ） ・・・ プレゼンテーション

１０月９日 （ 火 ）、今年は安田小学
校の児童３７人と吉賀高校の生徒１２人
が参加して、「 森林を守ろう！ 山陰ネッ
トワーク会議 （ ＮＰＯ法人 アンダンテ
２１ ）」 主催、島根県企業局後援で、
「 どんぐりの森づくり活動 」 が行なわれ、
本会からは品川会長、岡﨑副会長、豊
田副会長の３名が参加しました。

この活動も、今年で３年目！ 森林を

の計８品！ 見た目もなかなか、味は絶品で、当日取材に来て頂いたひとまろビジョン、読売新聞、山陰

か所 」 にＡＥＤがあるのですが、「 桂平町南部 」、南東部の 「 柏原
町 」 及び南部の 「 愛栄町 」 方面は 「 ＡＥＤの空白地帯 」 となって

バスの旅 ～ 二条編 ～ 」 は、残念ながら最小催行人
数に足りず実現しませんでしたが、それに先立つ１０月
１８日 （ 木 ）、「 試作 ・ 試食会 」 が開催されました。
　 食材全てを二条産で賄った力作は、
【 前菜 】　横尾衛門

据えて使えるよう、これからの様々な研修 ・ 訓練等への皆様のご参加を切望します！

の過程を経て、１２月２０日 （ 木 ）、柏原町の 「 ほたる会館 」 と
桂平町の 「 金ヶ峠公民館 （ 集会所 ）」 の２カ所に無事、設置しま
した （ 「 鳥獣対策事業 」 の方は、現在進行形です ）。

今回 「 ＡＥＤ 」 を設置しようという申請をしたのは、平成２７年５月

　　　・ ドライトマトのヨーグルト和え
【 メインディッシュ 】　タケダ猪精肉店
　～ ジビエバーベキュー ～

　～ 二条の恵み盛り合わせ ～

織 」 を立ち上げるべく計画します。そこで先ず、来年１月か２月の

２４日に策定した本会の 「 元気な邑づくりプラン 」 （ 平成２７～３１
年度 ５カ年プラン ） にて、当初の５カ年中に 「 自主防災組織 」 を
設立すると計画しており、本地区の北側、県道１４号線沿いには 「 ４

いる為、それを極力解消し、地区住民 ＝ 会員の生命維持に寄与
し、会員相互の安心感をも醸成するという目的で行なったものです。

これから再来年の３月末にかけて、各種の 「 避難訓練 」 や地区
独自の 「 ハザードマップ作り 」 を行ない、本地区の 「 自主防災組

１１月１８日 （ 日 ） に計画されていた 「 レストラン

　　　・ ポポーのシフォンケーキ　　・ 柿のゼリー　　・ さつま芋団子
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快晴の１１月３日 （ 土 ）、今年は本会も共催の形を
採って 「 ふるさと祭 」 が、公民館の 「 文化祭 」 と
同時開催されました。

文化祭では、本会のブースに今年の上半期の活動
状況を、盛り沢山の写真と共に展示。ふるさと祭では
今回初めて、福くじに 「 品川会長賞 」 が登場！ 場の
盛り上げに一役かって頂きました。

皆さんの出店も、早々に売り切れ続出！ 当日の
青空のようにすがすがしい日を過ごせた、最高に楽し
い１日でした。

　～ 二条の秋 ～
【 デザート 】　二条里づくりの会 （ ニュートン理奈さん ）
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中央新報の記者さん方からも、「 かなりハイレベルですね 」 とのお墨付きを頂きました。
残念ながら二条の地を走らなかったレストランバスですが、地区内の皆さんの頑張りは、今後の地区

の何かに役立つことがきっとあるであろうことを暗示させてくれた１日でした。

　　　・ いのしし肉 ／ 野菜 ／ おにぎり （ こしひかり ）
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　　　・ 手づくりこんにゃくのみそ田楽
　　　・ ぜんまいとしいたけの佃煮　　・ 栗の渋皮煮

で、少しでも多くの方々のご参加をお待ち申し上げております。 
この度設置したＡＥＤの供用開始は 「 来年１月１日 （ 火 ）」、使用可能期間は 「 ２０２５年１２月３１

日 （ 水 ） までの７年間 」 （ 医療機器の為 ） となっております。
これを使う機会が来なければそれに越したことは無いのですが、いざという時の為に度胸を

「 どんぐりの森づくり活動 」

協賛！ （ ひと部会 ）

「 まちづくり活動特別補助金 」 獲得！

ＡＥＤ 設置！ （ くらし部会 ）

「 ふるさと祭 ＆ 文化祭 」 開催！

（ 役員 ・ 運営委員、一般会員、対応 ）

「 レストランバス 試作 ・ 試食会 」

開催！ （ 関係者対応 ）



ですが、「 備えあれば患いなし 」 ということで、地区に住む者としての安心感は格段に高まるのではない
でしょうか。

年明けの１月か２月には、今回の納入業者のALSOKを招いての 「 AED講習会 」 が開催されます。

今年は、Aセット 【 ひらこ餅 ・ 新米 ・ きな粉 ・ 銀杏 ・
えごま茶 】 で、BセットはAセットに追加して 【 干しシイタケ ・
乾燥ゼンマイ ・ 煎りえごま 】 の内容！ Aセット ： １５個、Bセット ： ５１個の心温まるご注文を頂きました。

今回の発送分より、特注の段ボール箱に入れました。この度の便りと併せ、これからの本会の 「 シン

内容同様、皆様乞うご期待下さい！

１０月１９日、今年の 「 まちづくり活動特別補助金 」 の交付が無事決定し、１２月２０日、ほたる会館
と金ヶ峠公民館の２カ所に 「 AED 」 を設置することが出来ました。これを使わないに越したことはないの

第３回　なりわい部会
第２回　くらし部会
第７回　役員会
第８回　役員会
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新規の方もおられましたが更新の方が多数で、これは良い
傾向かと！ これから 「 自主防災組織 」 を立ち上げるにおい
て、必ず役に立つであろう講習です。来年度は２～３回の
開催を予定しておりますので、是非ご参加して下さい！ 　　　　　館長も踏ん張る！

　　　頑張ってるあの子は？　　　　　 頑張る佐藤さん！

１２月３日 （ 月 ）、今年の 「 二条ふるさと便 （ お歳暮 ）」
を発送しました。

の 「 災害図上訓練 （ DIG ）」 と 「 防災まち歩き 」 とこなし、どういった方法
で設立して行けば良いのか、だいたいの方向性は掴めたように思います！」

今回の研修では、「 防災気象情報のいろは ・ 原子力防災 ・ 昨今の
災害を知ること ・ 男女共同参画 ・ まち歩き ・ 災害図上訓練 （ DIG ）」
等々のキーワードがあったと思うのですが、「 AED設置 」 欄でも書いた
通り、これからの研修 ・ 訓練等で皆様にフィードバックして行きたいと考えて
おります。どしどしご参加されることをお願いします！
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１月か２月の日曜日 AED講習会 （ ほたる会館 ・金ヶ峠公民館  ）

１０月２４日 （ 水 ）
１０月３０日 （ 火 ）
１２月１４日 （ 金 ）

ボルマークとロゴマーク 」 を広く募集しますが、いずれシールを作成して箱に貼ろうと考えています。

１１月７日 （ 日 ）、益田消防
署より消防士の方に来て頂いて
「 普通救命講習Ⅰ 」 を開催！
参加者は、男性８名 ・ 女性４名

牛山教授、講義の様子！

１１月１０ ・ １１日 （ 土・日 ） の２日

向けての予備知識習得の為に参加したもので、１日目の講義、そして２日目

〔 林副会長曰く 〕 「 今年は、県下から総勢４７名 （ 益田市からは３名 ）
が参加し、その真剣さと関心の高さを感じました。今回はまさしく、設立に

で、どこかの可愛い女の子２名も
特別参加してくれました （ 笑 ）。

今年は、消防士さんが動画とPP （ パワーポイント ） の資料

では、茶菓子の接待まで受けるという厚遇ぶり！

当
日
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景
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１１月４日 （ 日 ）、桂平小 （ 旧西南中 ） 体育館をお借り
して 「 クマ勉強会 」 が開催されました。

（ ３ ） （ ４ ）

１０月２０日 （ 土 ）

　　 会長
　　　　品川勝典

　二条里づくりの会

中々、町をまたいでまで高齢者が一堂に会してという機会が少ない昨今、家にこもりがちな皆さん、
来年も実施されますお出かけバスツアーへどしどしご参加下さいませ！

　「 災害図上訓練 （ DIG ）」
の様子！

向けて各種研修会や訓練等を計画して行きますの
で、会員の皆様におかれましては出来るだけご参加
下さいますよう、よろしくお願い申し上げます。
　 良いお年をお迎え下さいませ。

○

また、これから本格的に 「 自主防災組織 」 の設立に

を持参された今までにない講習内容で、皆さんからの質問も
多く出された非常に活発なものとなりました。

のだとか！

今回は、西部農林振興センターの石橋 ・ 小宮両技師を
お呼びして、本会の竹田尚則運営委員 （ 防除隊捕獲班
班長 ） にも講師をお願い。大人２２名、子供５名の参加で、

間、松江市の松江市市民活動センター
を主会場に 「 平成３０年度 島根県自

「 防災まち歩き 」 で寄った、
松江市立白潟保育所！
RC造は殺風景なれど、

避難場所としては安心か？

は、住職様方に非常に丁寧なご案内を頂き、妙義寺

　 ５名の子供達も真剣に話を聞いており、「 さすが、二条の子だ！ 」 と感心させられた勉強会でした。

市社協のマイクロにお世話になりました！

１１月６日 （ 火 ）、秋晴れの快晴の下 「 お出かけ
バス （ 紅葉見物ツアー ）」 が行なわれ、１４名の参加
者と５名の支援者がルンルン気分でお出かけ！

行き先は、「 妙義寺 」 （ 七尾町 ） と 「 萬福寺 」
（ 東町 ）、それとゆめタウンの３カ所！ ２つのお寺で

両技師からは、貴重な写真 ・ 動画、クマ除け用の
「 鈴やスプレー 」 の実物、そして驚いたのが、ビニール
袋に入った 「 クマの糞 （ ふん ）」 を見せて頂いたこと
です。

その糞の内容物を調べれば、そのクマがどういった
物を食べているのかが分かり、ある程度の行動範囲も
分かるとか！ また、クマとバッタリ出遭った時の対処
方法を実演してもらい、９～１１月が冬眠へ向けて
脂肪を蓄えようと食べまわる為、遭遇する機会が多い

主防災組織リーダー研修会 」 が開催され、自主防災組織設立の担当部
会であるくらし部会の林 壽人副会長と堀江応援隊員の２名が参加！

今後の予定 （ 全体 ）

現在の活動と今後の活動 （ 会長所感 ）

期間中の会合 （ 全体 ）

「 お出かけバス 」 実施！

（ くらし部会 ）

「 クマ勉強会 」 開催！

（ くらし部会 ）

「 島根県自主防災組織

リーダー研修会 」 参加！

（ くらし部会 ）

「 普通救命講習Ⅰ 」

実施！ （ くらし部会 ）

「 二条ふるさと便 （ お歳暮 ） 」

発送！ （ なりわい部会 ）


